

小海高等学校生活指導係発行

南北校舎と音楽室をつなぐ通路のビニールシートについて

厳冬期の寒さを緩和するため、通路にビニールシートで覆いをし、少しでも過ごし易いようにと配慮してあるのですが、残念なことに、指で穴を開けるなどのいたずらがされておりました。設置した人の願い、苦労も考えていただき、今後、このような稚拙な行為に及ばないようにしてください。



定期券の有効期限

定期券の有効期限の調査をしました。現在、期限切れになっている生徒は速やかに購入しましょう。

最近、定期券の不正使用（改札口を通過した生徒が、駅員に見つからないように未通過の生徒に定期券を手渡し重複使用する）、期限切れのものを、期日の部分を指で隠して使用する、また、キセル（乗車駅・下車駅近くの切符あるいは定期券を持ち、中間を無賃乗車する）などの不正乗車をする高校生が多数おり、苦慮しているとの訴えがJRからありました。このような行為は詐欺にあたり犯罪です。発覚した場合、規定運賃の3倍額が請求されることとなります。正しく運賃を支払い乗車すること、これも当たり前のことですね。

バンクーバ五輪でのこと



世界最高峰のスポーツの祭典、冬季五輪が開催中です。この大舞台において、スノーボード男子代表の国母和宏氏が、9日のバンクーバ入りの際、公式ブレザー姿でありながら、ネクタイを緩めシャツの裾を外に出し、所謂腰パン姿であったことが問題視されたことは、皆さんご存知のことと思います。（奇抜な頭髪、鼻ピアスにサングラスはこの際置いておきましょう。）この服装の乱れが、世の人々の指弾を浴びておりますが、生徒諸君はどのように思われたでしょうか。

彼の場合、公金により支給されたユニホーム（制服）を着崩したという点、さらに、国際的舞台上における日本代表である、との認識にも欠けていたわけで、非常識的な身だしなみであり、彼の見識、教養が疑われます。選手村入村後の公式会見で、この件について、彼のコメントの仕方などが、本当に反省しているのか疑われるような態度で、関係者を困惑させ、仕舞いには、日本選手団橋本聖子団長が同席した上での謝罪会見にまで発展してしまいました。お粗末の極みであります。

この事件を考えると、学校の制服についても共通する点があります。つまり世の人々、私たちを取り巻く周りの人々の、制服に寄せる思い、

考え方です。国母氏は、オリンピック日本代表選手団の一員であり、個人的な立場では無い状態（公人）で空港を利用していたのですが、これは、制服姿の生徒諸君も同じことです。通学途中で、駅、商店などを利用することは、学校の代表であることとなります。世の人は、国母氏を日本の代表選手と看做すのと同様、制服姿の生徒を、小海高校の生徒を代表していると、誰であろうとも看做すのです。だらしの無い着こなし姿が、ここまで世の中を騒がせてしまったことに留意しましょう。

見かけが悪いと、何事も気に入られない。

（「世界ことわざ名言辞典」より13世紀フランスの写本。）

裏も見てください。

